

# La Voix Paysanne

Organe Régional du Parti Communiste Français (S.F.I.C.)

N° 2  
Janvier 1945

## UN BEL EXEMPLE A SUIVRE !

Pénétrant dans la distillerie d'essence synthétique de Saint-Genès-les-Mines un groupe de Patriotes a vidé les vases de plusieurs réservoirs. 16.000 litres d'essence et 10.000 litres de mazout ont été détruits. Plusieurs divisions de chars seront ainsi immobilisées grâce à cette action.

Français, Patriotes suivez cet exemple, détruisez tout ce qui peut servir les boches.

Paysans de France EN AVANT !  
Pour la victoire sur les boches !

Essuyant de singuliers défaits en Russie, mis en déroute en Afrique, obligés de faire face à l'ouest au danger d'un second front, de plus en plus en butte à la haine grandissante des peuples provisoirement opprimés les boches sont voués à une défaite certaine.

Paysans de l'Allier ! aux côtés de ceux qui se battent, vous porterez vous aussi des coups terribles à l'ennemi exécré.

Et ainsi tous les français, (exception faite pour une poignée de traîtres) menant le combat contre l'invasisseur et le pouvoir boche de Vichy, participeront activement à l'anéantissement de la barbarie nazie. Ils perpétueront ainsi la grandeur de la France et assureront son indépendance pour l'avenir.

Paysans Français et Patriotes ! plus encore que par le passé ne livrez rien au boches !

Pas un brin de paille, pas un gramme de fromage, pas une tête de bœuf, pas un légume, pas une pomme de terre pour les boches.

En avant paysans de l'Allier ! pour la guerre sainte et sacrée de la libération nationale qui mettra fin à nos malheurs, libérera nos prisonniers, nous rendra notre terre de France prospère, libre et indépendante.

Il y a un an

Un grand Français

*Gabriel Péri*

tombeait en héros sous les balles nazies

Le 16 décembre 1941, Gabriel Péri, tombait en héros au mont Valérien, fusillé comme otage par ordre du général d'assassins von Stulpnagel.

Notre camarade arrêté depuis le 13 mai 1941 ne fut jamais jugé. Les bourreaux ont reculé devant ce militant prestigieux qui aurait confondu ses accusateurs.

C'est le sinistre bandit Pucheu qui sur l'ordre du traître Pétain, établit la liste des otages et désigna Gabriel Péri en ajoutant avec cet accent de lâcheté qui caractérise les hommes de Vichy, "Surtout que ça ne sache pas".

Aujourd'hui Pucheu c'est fusillé à l'ombre de Darlan en Algérie pensant éviter le châtiment mérité et pouvoir continuer en toute tranquillité le sale besogne de boche et d'assassin qui durant deux années, il accomplit à Vichy. Mais le peuple de France et les peuples de l'Empire n'auront pas de peine à démasquer ce genre de "repentis", agents camouflés de la 5ème colonne. Justice sera faite.

En face de toute cette boue, le nom de Gabriel Péri pris place parmi les plus immortels de ceux qui sont morts

A MONTLUÇON

## PLUS DE 5.000 MANIFESTANTS